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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ Ⅷ

会長 八木 武志

2 Time of月はＴＯＦ（

）の月です。西日本区でFast
は 月例会の食事を抜いて、その分を献金して2
国際に集め、世界で飢餓に苦しむ人々の民生向上

に苦闘している途上国の の活動を援助しYMCA
ています。

年 月の例会卓話、国際飢餓対策機構の2008 3
清家弘久氏のお話にあったように、世界には食べ

ることが十分できない子供たちが沢山います、私

達ワイズメンにできることはわずかなことかもし

れませんが、一日一回の食事を抜いただけで、飢

えた状況が理解できるわけではありませんが、

の月の意味をそれぞれ考えてみましょう。TOF
年 月の濱島さんのフィリピンでの無償2008 4

歯科医療活動の話、 年 月の奈良昭彦氏の2009 9
ブータンでの活動の話、 年 月のアジア2009 11
保健研修所中島隆宏氏の話など示唆に富んだ卓話

を思い出します。

鈴木孝幸君がカンボジアで学校を建設し子供た

ちの未来に夢を描いていることも敬服します。

「ワイズはフェイス ＴＯ フェイス」

１月第 例会報告1
●私・インターネット・ボランティア

１月１３日 木）(
ラースースＡＮＮ

株）インターリンク 相馬 克行氏（

少年時代はコメットとして、学生時代はボランテ

ィアリーダーとして、卒業後は の主事に、YMCA
その後、学校教員を経て、現在は（株）インターリ

ンク勤務し、プロバイダー業務の技術員、相馬克行

氏の卓話でした。

《インターネットのある生活で、元気に 歳100
をこえよう》をコンセプトに、シニア向け無料ｉＰ

ａｄ教室を展開している氏に、最先端パソコンで、

楽しみながらインターネットを学ぶことについて語

っていただいた。

卓話の前半は、氏が 年代～ 年代の少1960 1980
年時代を、どうＹＭＣＡやワイズメンズクラブと関

わったかを、思い入れ深くお話しされた。学生時代

（ 〕 、にＬＤ 学習障がい児の指導教育 を専攻した中で

恩師とパソコン、インターネットと出会うこととな

ったという。

そして卓話の後半は、次々と進化を遂げるパソコ

ン、インターネットを追いかけるうちに、自身の職

業環境、家庭環境にも大きな変化が起こり、学校教

員を経て、ついには「ボランティアをつなぐ 「企」、

業もボランティア」を実感し、プロバイダーの会社

に就くことになった。

日本でのインターネットのはじまりは､ｗｉｎｄ

ｏｗｓ と阪神淡路大震災のボランティア活動と95
いわれているとおりで、インターネットサービスは

ボランティア活動にとっていまや不可欠なものとな

り、 ａｈｏｏや ｏｏｇｌｅ等々使途に応じたY G
使い分けでボランティア活動に大きな拡がりと深化

を生み出している。

相馬氏の会社の無料ｉＰａｄ教室も、こうした中

から、企業の社会貢献活動の一環として生み出した

ものだという。卓話の随所で出てきた、ＹＭＣＡプ

ログラムの数々、小学生根の上キャンプ、中学生英

語・数学クラス、中学生野外活動クラブ、高校生国

際交流（ロスアンゼルス・ソウル 、高校生エコ））

、 、ロジーグループ 進学予備校などの諸事業諸活動が

跡形もなくなっている現在を考えさせられる卓話で

もあった。

なお、講師謝礼 万円が相馬氏からクラブファ1
ンドに寄付されたことに対し、紙面を借りて感謝申

し上げます。 （ ）長谷川和宏

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

月第２例会報告1
１月２０日（木）

名古屋ＹＭＣＡ

、 。1月第２例会での報告 決定事項は次の通りです

（ 、 、 、① 月第１例会は クラブ 東海 南山 プラザ2 4
グランパス）の合同例会でオークションを行う、

当日中部部長の公式訪問とする。司会進行は杉山

敏雄君が行い、オークショナーはグランパスの坂

倉君が行い、鈴木孝幸君がお手伝いをする、詳細

については会長連絡会で打合せを行うこととす

。 。る 会場は 階の大きい方の会議室を使用する3
②３月例会の担当は橋爪君、メンバースピーチは予

定通り濱島君にお願いすることを決定した。

③ 資金（年賀はがき４等切手シート）の西日本CS
区への送金締切が 月 日なので、例会の出欠2 15
返信に何枚提出できるかを報告し、 月例会に切2
手シートに換えて持参する。それ以降は次年度扱

いとする。担当は松本勝君。

④ 懇談会が 月 日午後 時より四日市でEMC 2 19 2
、 。 、行われ 終了後懇親会が開かれる 出席予定者は

長谷川、八木のお二人。

⑤２月１２日に金沢で中部ホームページ委員会が開

催されることが報告された。

⑥西日本区に２月１５日までに送金する金額がお年

玉切手（献金）を除き、確認された。

⑦次期国際会長主題と邦訳が紹介された。

Æ⑧鈴木孝幸君が西日本区組織検討・安全対策
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委員会に出席するので、現在の区全体の問題点

などについて話し合われた。

⑨次期中部役員のうち、東海クラブから選出する主

査は、鈴木一弘君（ファンド事業主査）と浅野猛雄

君（メネット事業主査）にお願いすることとした。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月のコラム

ぶどうの木の譬え
深川 直

2010年の夏は猛烈な暑さで、いよいよ温暖化もここま

で来たかと思わせるような日が続きましたが、12月から

は打って変わり、ここ数年来なかったような寒さが到来し

て日本中のあちこちで雪の被害が出ているニュースを

耳にします。

我が家では毎年、入口横の花壇にパンジーを植えて

いますが、今年は生育が悪く小さな花しか咲いてくれま

せん。もう少し暖かくなれば、花も元気に咲いてくれるよ

うになるのではと、春に期待しています。

聖書の中にはイエスが身近な動物や植物を譬えにし

て、神の国や神の恵みを語ったことが記されています。

イエスは、ユダヤの人々に身近な馴染みのある動物や

植物を譬えにして、小難しい話をするのではなく誰でも

良く分るように話されました。

聖書に登場する木材や樹木に関する単語を調べた人

がいまして、その方の資料によれば、木の種類は24種

類。1018箇所に出てくるそうです。その中でも一番多い

のが「ぶどう」で391箇所、2番目が「杉」で70箇所、「イチ

ジク」67箇所「オリーブ」61箇所と続きます。「ぶどう」が

断然多く登場し、身近な存在であったことが分かりま

す。日本でいえばお米のような存在でしょうか。

ヨハネによる福音書15章 1-5節には、ぶどうの木とそ

の枝の譬えが記されています。

5節「わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝であ

る。人がわたしにつながっており、わたしもその人につ

ながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。わたしを離

れては、あなたがたは何もできないからである」

枝が木から切り離されたらそのままでは生きていけな

いのは当然のことですが、繋がっているとはどのようなこ

とでしょうか。

木には水や養分を運ぶための管が表皮の下に隠され

ています。中学校の理科の時間に輪切りにした植物の

茎の顕微鏡写真を見たことがあると思いますが、根から

吸い上げられた水や養分は道管と呼ばれる管を通って

枝や葉に運ばれます。一方、葉で光合成によって作ら

れたでんぷんや糖などは師管と呼ばれる管を通って成

長するため、あるいは実をならせるために必要な場所へ

運ばれます。

幹や枝を一周するように皮をはぎ取り、しばらくそのま

まにしておくと、はぎ取った上の部分が膨らんできます。

こんな木を見たことがあると思います。これは皮と共に師

管が失われ、本来行くべきところへ行けなくなった栄養

がそこにたまってしまうからです。

このような状態は木の成長や実りに良くありません。

大切なのは木と枝との間で双方向でのやり取りがなされ

て繋がっているということです。

これはイエスが弟子たちに直接話した譬えですが、

現代に生きる私たちにも、ここから学ぶものがあるので

はないでしょうか。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

次期中部事務局便り ③

次期中部部長 長谷川 和宏

あっという間に 月を迎えました。2
「脱兎のごとく」とはこのことをいうのかと思

うほど早い。

先月 月に開かれた西日本区の次期役員研1
修会の場で、次期中部の事業・活動計画案と部

会の日程、次期部役員案の概要を発表する機会

を得ました。

月末の事務局会では、中部各クラブの次期会

長と次期部事業主査も確認されました。そして

どんな中部の 年にできるか楽しみにもなっ1
てきました。

月は、次期中部の事業・活動計画案をさら2
に具体的なプランとするため、各クラブの次期

会長と次期事業主査との共有を進める月です

ご協力をお願いします。

ウェルネス１０則

ウェルネスあるいはフィットネスという言葉は１

９６０年代に端を発するが、その初期段階での普及

はＹＭＣＡが貢献したことは間違いない。全国で多

くのフィットネスクラブが開かれる以前からそれを

実践していたのはＹＭＣＡなのです。

ワイズに伝わる「ウェルネス１０則」を以下にご

紹介します。

これを守れば、あなたも１００歳間違いなし。

いうまでもないこと１．少肉多菜

塩の取り過ぎにご注意２．少塩多酢

果糖もほどほどに３．少糖多果

カロリー過多はだめ４．少食多咀

のんびりと温泉でも５ 少衣多浴

ストレスを防ぐこと６．少煩多眠

気は空気、酸素そして気力７．少煙多気

笑いは健康につながる８．少怒多笑

ボランティア精神を大切に９．少欲多施

自分の足で歩きましょう10．少車多歩
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お 誕 生 日 お め で と う ご ざ い ま す
メ ン ２月 ５日 深川 直君

メネット ２月 ７日 野崎ベアタさん

２月１３日 橋爪 圭子さん

２月２１日 遠藤 恭子さん

２月２１日 長谷川君子さん

２月２５日 濱島 正子さん

結婚記念日おめでとうございます
柴田洋治郎・純子さん 月 日2 17
伊藤 貴久・聡子さん ２月２３日

浅野 猛雄・美也子さん ２月２８日

鈴木 孝幸・純子さん ２月２８日

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は

ＴＯＦ・ＣＳ・ＦＦです。

西日本区地域奉仕・環境事業主任の林良廣ワイ

ズ（京都エイブルクラブ）は「ワイズの大事な活

動資金です、各クラブでしっかりアピールし、し

っかり集めて、しっかり活用しましょう」と強調

されています。

ＴＯＦ（タイム・オブ・ファスト）は会長メッ

セージをご参照下さい。

ＣＳ（コミュニティー・サービス）地域社会奉

仕の事。国際のタイム・オブ・ファスト事業の区

内推進と区独自の 基金の募金・運用活動とをCS
合わせ、西日本区では 事業と呼んでいる。各CS
クラブは区の 活動に参加するとともに、関係CS

と協力してその地域社会の求めに応えるYMCA
奉仕の実践を心がける。従って、ＣＳとは大は地

球社会の、小は近隣社会の隣人への心を込めた奉

仕活動であると言える。

ＦＦ（ファミリー・ファスト）家族で断食、も

しくは質素な食事にし差額を献金すること。

中部の地域奉仕・環境主査は成瀬晃三ワイズ

（名古屋クラブ）です。

東海クラブの地域奉仕担当は委員長が松本勝君

です。

お年玉切手の４等当選番号は６９、０２
あなたの今年の年賀葉書４等当選番号をお確かめ

ください。その賞品切手がワイズが実施しています

ＣＳ活動資金の貴重な財源となります。

今一度、あなたのお手元の年賀ハガキの番号をチ

ェックし、当選した葉書を賞品に換えて提出をお願

最終締切は２月の第一例会です。いします。

期間が短いので出来るだけ早急にご連絡くださ

い。

◆０１０～２０１１年度クラブ役員

会 長：八木 武志 副会長：加藤 友昭

直前会長：伊藤 貴久 書 記：浅野 猛雄

一般会計：柴田 洋治郎 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、杉山、加藤）

地域奉仕・環境 松本、濱島

ＥＭＣ（会員増強） 伊藤、山田、服部

ファンド（ＢＦ） 鈴木（孝 、橋爪、山村）

クラフファンド 遠藤、服部、鈴木（浩）

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、野崎、鈴木（孝）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼、浅野、

松本、長谷川

根の上担当 山村、伊藤、杉山、橋爪、

長谷川

国際募金 鈴木（一 、山村）

次期中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】

№ 開　催　日 1

／

13

日

第

１

例

会

1

／

20

第

２

例

会

フ

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ○ １９５０

３ 伊藤　貴久 ◎ 　９５０

４ 遠藤　彰一 ◎ ７４００

５ 加藤　友昭 　５００

６ 柴田　洋治郎 ○ ○ ４２５０

７ 菅沼　東平 ○ 　５００

８ 杉山　敏雄 ○ ５０５０

９ 鈴木　一弘 ○ +Ｇ

２

１０ 鈴木　孝幸 ○ １２２５０

１１ 鈴木　浩之 ○ ○ ４３００

１２ 野村　秋博 ◎ ○ ７４５０

１３ 野崎　勉 １０００

１４ 橋爪　良和 ○ ６５００

１５ 長谷川　和宏 ○ ○ ４７５０

１６ 服部　敏久 ○ ２７５０

１７ 濱島　誠一朗 ○ ２７５０

１８ 東田　美保 ○ ○ １２００

１９ 深川　直 ○ ○ １１９００

２０ 松本　勝 ○ ○ ２２００

２１ 八木　武志 ○ ○ ５４５０

２２ 山田　英次 ６２００

２３ 山村　喜久 ○ ２３００

ゲスト相馬会長 ○


